

Halberstädter Tageblatt



Ulrich Scholle (v. l.), Petra Lorek vom Rauhen Haus, Bärbel Scholle, Ralf Strauch, Rolf Lange von der Wärmestube, Hans Rode und Kathrin Böhnstedt freuen sich über die Schokoladenkalender, die sie am Freitag an die beiden Einrichtungen übergeben konnten.

Foto: Axel Haase

Verein „Notruf Ukraine – Polizisten helfen“ bringt Freude

Schokoladenkalender für das Rauhe Haus und die Wärmestube

Halberstadt (ah). Ein vorweihnachtliches Geschenk der ganz besonderen Art haben die Mitglieder des Vereins „Notruf Ukraine – Polizisten helfen“ schon vor der Bescherung bekommen: fünf Tonnen Schokolade. „Das haben uns die Mitarbeiter der Wergona Schokoladen GmbH Wernig-

rode übergeben“, freut sich der Vereinsvorsitzende Ulrich Scholle. Von dieser riesigen Menge an loser Schokolade und Adventskalendern für die Kinder haben die 165 Vereinsmitglieder bereits mehrere Alten- und Pflegeheime sowie die Bewohner der Neinstedter Anstalten beschenkt. Am Frei-

tagnachmittag konnten sich Petra Lorek vom Rauhen Haus und Rolf Lange von der Wärmestube mehrere Kartons mit Kalendern abholen. „Da werden sich unsere Kinder und bedürftige Mitmenschen aber freuen“, bedankten sich die beiden ganz herzlich bei den freundlichen Helfern des Vereins.